

## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

### **BOLETÍN DE PRENSA # 603**

#### **Alcaldía local apoya a fundación dedicada al cuidado de animales**

Después de haber adoptado dos caninos rescatados el pasado mes por la Alcaldía local y comunidad en Rincón de Girón bajo, la fundación Corpoanidescol solicitó mayor apoyo para continuar con su labor en beneficio de los caninos y felinos.

¡La ayuda llegó! La Secretaría de Salud visitó a la fundación, instalada en Ciudadela Nuevo Girón, para vacunar contra la rabia a 126 perros y gatos y esterilizar a 21 de estos animales.

Durante 9 años Corpoanidescol ha trabajado adoptando y rescatando mascotas que viven en las calles. Y aunque en la última semana recibió el aporte de la Alcaldía de Girón, continúa buscando respaldo para fortalecer su trabajo.

María Beleño Mayorga, directora de la fundación, destacó: “El respaldo que recibí es importante para mis hijos (sus mascotas). Ahora, le pido a las empresas y comunidad en general que me apoyen con comida, drogas, ladrillos, entre otros víveres”.

***Diciembre 12 de 2017***